

16. Mai 2024

Tel. 0711 289-88249
presse@netze-bw.de

Netze BW verstärkt Stromnetz in Rutesheim

Neue Mittelspannungsleitung zwischen Goethestraße und Renninger Straße

Rutesheim. Die Netze BW verstärkt das Stromnetz in Rutesheim und verlegt dafür ab Anfang Juni neue Mittelspannungs-Leitungen. Die Kabeltrasse beginnt in der Goethestraße und erstreckt sich Richtung Süden bis zur Renninger Straße. Der Großteil der Arbeiten findet im Geh- und Radweg „Im Kalk“ statt. In der Blumenstraße wird außerdem eine neue Umspannstation errichtet. Das Stromnetz wird dadurch leistungsfähiger und ist für künftige Anforderungen im Zuge der Energiewende gerüstet.

Die Baumaßnahme ist in drei Abschnitte unterteilt:

Bauabschnitt 1:

Ab Anfang Juni werden zunächst zwischen Goethestraße und Blumenstraße über den Geh- und Radweg „Im Kalk“ Leitungen verlegt. Für Fußgänger und Radfahrer wird in der Zeit ein provisorischer Weg errichtet. Die neue Umspannstation wird gegenüber der Blumenstraße 28 bei den Parkplätzen aufgestellt.

Ebenfalls im ersten Bauabschnitt wird die Pforzheimer Straße mittels Spülbohrung unterquert. Die Unterführung ist in der Zeit gesperrt, Fußgänger und Radfahrer werden umgeleitet.

Zudem werden Kabel in der Straße Im Kalk 1–27 verlegt. Hier fallen während der Bauzeit Parkplätze weg. Die Zufahrten zu den Gebäuden sind über Stahlplatten möglich.

Bauabschnitt 2:

In den Sommerferien geht es dann im Abschnitt zwischen Blumenstraße und Drosselweg weiter. Für die Arbeiten ist die Sperrung des Geh- und Radwegs notwendig, es wird dann eine Umleitung eingerichtet.

Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de

Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075

Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dirk Güsewell

Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald



Bauabschnitt 3:

Der letzte Bauabschnitt folgt nach den Sommerferien zwischen Drosselweg und Renninger Straße. Auch hier muss der Geh- und Radweg „Im Kalk“ gesperrt und eine Umleitung eingerichtet werden.

Die betroffenen Haushalte werden noch per Postwurfsendung über den Start der Bauarbeiten informiert. Geplantes Bauende ist Ende Oktober / Anfang November.

Für die mit den Arbeiten einhergehende Beeinträchtigungen bittet die Netze BW um Verständnis.